



Impulsiver Aufsprung

Phot. Schirner

Welch ein Wirrwarr von Ansichten und Meinungen brachte die Revolution des letzten Jahrzehntes auf dem Gebiete der Körperschulung und Tanzgestaltung hervor! Wieviel Sinnloses neben Sinnvollem! Der Kampf und Streit der „Systeme“ um die Oberherrschaft hindert auch heute noch

die Klärung, trübt die Reinheit des Grundgedankens, läßt vieles Tiefe und Bemerkenswerte nicht zur Auswirkung gelangen. Hier fehlt die überpersönliche Einstellung dem Grundgedanken gegenüber, der zum gemeinsamen Handeln der Berufenen auf diesem Gebiete führen würde und dem Außenstehenden